

20周年特別企画

南北「二国家論」の現在と未来



北朝鮮の金正恩氏は 2023 年 12 月、南北関係について「敵対的な二つの国家関係」と述べ、統一を否定する路線を明確にしました。

一方、韓国では 2025 年 6 月に発足した李在明政権の下で、北朝鮮の核廃棄を求める従来路線に加え、「平和的二国家」関係を模索する動きが始まっています。

本講演では、南北関係において浮上してきた「二国家論」を、分断 80 年の歴史から紐解いていきます。

講 師 徐台教 ジャーナリスト

日 時 2026年2月8日(日) 14:00～16:00(予定)

13:30～開場・受付開始

場 所 愛知韓国人会館 2F ホール

名古屋市中村区井深町 16-17

地下鉄東山線「亀島」駅下車①・②出口徒歩1分

参加費 500円(会場使用料)

申 込 <https://customform.jp/form/input/234811>

オンライン応募フォーム「CustomForm」にて受付中

※宛名面の QR コードもご利用ください

主 催 韓国民団愛知県本部/フォーラム実行委員会

後 援 駐名古屋大韓民国総領事館/在外同胞庁

郵便はがき



【差出人・お問合せ先】

韓日歴史・文化フォーラム事務局

〒453-0012 名古屋市中村区井深町16-17

TEL:052-452-6431 / FAX:452-1716

jigyo@mindan-aichi.org

